

Die letzte Chance

Von abgemeldet

Also als erstes muß ich sagen, daß ich diesen Manga über alle Maßen liebe! Orphen und Clio sind mega-genial und gehören meiner Meinung nach einfach zusammen! Tja, die meisten unter euch werden diesen Manga wahrscheinlich nicht kennen, deswegen eine kleine Beschreibung der Charas:

Orphen: Alter: den Hinweisen im Manga zu Folge ist er 20

Geschlecht: männlich

Haarfarbe: Dunkelbraun bis Schwarz

Augenfarbe: Schokobraun

Bemerkungen: Orphen ist ein genialer Magier aus dem 'Turm der Fangzähne'.

Er ist ziemlich aufbrausend (harmlos ausgedrückt) und

schnauzt alles und jeden an. Außerdem ist er ständig

pleite. Achja, und man sollte vielleicht noch erwähnen, daß er

ein richtiger Morgenmuffel ist.

Clio: Alter: wird nicht genannt, aber schätzungsweise 15

Geschlecht: weiblich

Haarfarbe: Blond

Augenfarbe: Blau

Bemerkung: Clio ist ein sehr temperamentvolles Mädchen. Sie bettelt ständig

Orphen, ihr das Zaubern bei zubringen, wogegen er sich energisch

wehrt. Ansonsten ist sie sehr fröhlich aber leider auch etwas

albern.

Majik: Alter: auch bei ihm muss man schätzen... etwa 15

Geschlecht: männlich

Haarfarbe: Blond

Augenfarbe: Grün

Bemerkung: Majik ist talentiert, was Magie anbelangt und er ist Orphens

Schüler. Seine Bezahlung für den Unterricht scheint im übrigen

Orphens einzige vernünftige Einnahmequelle zu sein. Majik ist

eher der ruhige Typ und muss sich öfters das Gebrüll von

Orphen und Clio anhören, doch hängt er sehr an beiden.

Volcan: Alter: etwa 14-15

Geschlecht: männlich

Haarfarbe:Dunkelblau bis Schwarz

Augenfarbe:Schwarz

Bemerkung:Volcan ist ein kleiner Gnom und Giftzwerg.Er ist ziemlich vorlaut und provoziert ständig Orphen,weswegen er wahrscheinlich auch als dessen Feind betrachtet wird.Er ist nicht besonders Helle und wird deswegen auch oft als Sandsack benutzt.

Dortin: Alter:etwa 13-14

Geschlecht:männlich

Haarfarbe:Dunkelbraun bis Schwarz

Augenfarbe:null Ahnung,der hat 'ne Brille auf,was das Erkennen der Augenfarbe erheblich erschwert.

Bemerkung:Dortin ist Volcans Bruder und ein stinknormaler Typ,der eigentlich keinen Ärger sucht und im Prinzip kaum auffällt.Sein einziges Problem ist sein Bruder,der ihn ständig in Schwierigkeiten bringt.

So viel zur Personenbeschreibung.Im übrigen scheint dies die erste FF zu diesem Manga zu sein *stolz schau*.Und nun viel Spaß...

Die letzte Chance - Teil 1

Unsere Geschichte beginnt in einem Gasthaus eines kleinen Dorfes.Es war noch früh am Morgen und die meisten Leute schliefen noch,als..."CLIO!Wie oft soll ich dir noch sagen,daß du mich nicht wecken sollst?!"Dieser Schrei wurde mit einem noch lauterem quittiert."Dann verpennst du aber den ganzen Tag!"Orphen wurde aus zwei strahlend blauen Augen böse angeschaut.Tja,dies war der normale Beginn eines ebenso normalen Tages für eine mehr als ungewöhnliche Clique.Diese bestand aus Orphen dem mächtigen und leider etwas streitsüchtigen Magier,der Temperamentvollen Clio,Orphens kleinem Zauberlehrling Majik und den ab und zu auftauchenden Brüdern Volcan und Dortin,die für die meisten Leute nur lebende Sandsäcke darstellen.Nun,wie jeden Morgen verletzte Clio die,für sie anscheinend unverständliche oder auch einfach nur unsichtbare,Regel 'Orphen wird niemals geweckt!' und riss selbigen aus seinem mehr oder weniger erholsamen Schlaf.Die Folge dieses immer wieder kehrenden Regelbruchs war wie üblich ein Austausch der vielseitigsten und interessantesten Morddrohungen und Beschimpfungen."Du bist eine miese Ratte,weißt du das?"Orphen blieb jedoch völlig cool."Lieber 'ne miese Ratte,als so eine nervige und dumme Göre wie du!Da ist ja selbst Volcan intelligenter.Außerdem hatte deine Schwester ganz Recht,man sollte dich wirklich irgendwo anketten,damit du keinen Mist baust."So,jetzt erwartete Orphen einen Redeschwall von Clios Seite,der so schnell von Statten geht,daß man wieder mal nur einzelne Wörter wie 'Mafioso' oder 'Drecksack' heraus hören kann.Doch dieser blieb zu seiner Überraschung aus.Auch Majik wunderte sich."Clio?"Doch sie starrte immer noch still auf ihre Füße.Einige Momente vergingen,bis sie schließlich aus ihrer Starre erwachte.Stumm lief sie an den Jungs vorbei.Orphen stoppte sie,in dem er sie an der Schulter fest hielt.-PENG-Clio hatte sich zu ihm gedreht und ihm eine schallende Ohrfeige verpasst.Dem sonst so coolen und redegewandten Magier blieben die Worte

im Halse stecken,als er nun die Tränen in ihren Augen sah.Majik beobachtete die Szene schweigend.*Das war wohl zu viel für Clio.*Und er schien Recht zu haben,denn sie machte auf dem Absatz kehrt und verließ ohne ein weiteres Wort das Gasthaus.Sie war im Moment nicht fähig einen vernünftigen Satz zu Stande zu bringen.

Tja,das war Teil eins.Soll ich weiter schreiben?Was meint ihr?